

ANNEXE AU COMMUNIQUÉ DE PRESSE**Berne, le 30.5.2013****Assemblée des délégués du 30 mai 2013****Hanspeter Kern élu président de la FPSL****Direction**

Le nouveau président de la Fédération des Producteurs Suisses de Lait PSL s'appelle Hanspeter Kern. Élu par l'assemblée des délégués le 30 mai 2013, il succède à Peter Gfeller.

Weststrasse 10
Case postale
CH-3000 Berne 6

Téléphone 031 359 51 11
Télécopie 031 359 58 51
smp@swissmilk.ch
www.swissmilk.ch

swissmilk

Hanspeter Kern habite à Buchberg, dans le canton de Schaffhouse. Il y exploite une ferme de 30 hectares. Ses activités englobent la production laitière, l'élevage et la viticulture.

Âgé de 59 ans, Hanspeter Kern est marié et père de quatre enfants adultes. Sa candidature était portée par la fédération des Vereinigte Milchbauern Mitte-Ost (VMMO). Hanspeter Kern siège depuis 2007 au comité central de la FPSL. Président de VMMO et de la fédération de coopératives de Schaffhouse (GVS), il est en outre membre du conseil d'administration de Nordostmilch AG et maire de la commune de Buchberg.

Afin de se consacrer à la présidence de la FPSL, Hanspeter Kern abandonnera le conseil d'administration de Nordostmilch AG. Il démissionnera en outre de la présidence de VMMO à la prochaine échéance possible.

Le 3 juin prochain, Peter Gfeller passera le témoin à Hanspeter Kern. À cette même date, le directeur Albert Rösti transmettra la direction opérationnelle à son adjoint Kurt Nüesch.

**Renseignements sur le nouveau président de la FPSL :**

Hanspeter Kern
Président de la FPSL

dorfkern@bluewin.ch
079 418 52 16

1235 signes (espaces incl.)

www.swissmilk.ch